



Leurs enfants après eux / Nicolas Mathieu

Mais comment ai-je pu passer à côté de ce roman ? Il n'est pourtant pas passé inaperçu puisqu'il a reçu l'année dernière le Prix Goncourt... et je comprends pourquoi ! Alors si vous êtes dans ce cas-là, découvrez au plus vite ce magnifique texte !

Avec ce roman, Nicolas Mathieu nous renvoie dans les années 90. L'histoire se déroule à Heillange, dans l'Est de la France. Un coin dévasté par les fermetures d'usine, le taux de chômage élevé, la misère quotidienne, l'ennui... Quatre chapitres, quatre années, quatre étés (1992, 1994, 1996 et 1998.) À travers les yeux d'Anthony, (qui a 14 ans en 1992), ceux de Hacine, de Stéphanie et de Clém, nous revivons les moments qui ont jalonné ces années-là. Nous voyons grandir ces enfants, leurs premiers émois, leurs terribles galères aussi, leurs espoirs souvent déçus... jusqu'à l'âge adulte.

L'auteur sait dépeindre avec finesse toutes ces existences modestes. Une écriture sensible au service d'un roman social remarquable qui restitue une époque avec beaucoup de justesse .

Actes sud, 2018

Alice